



La Familia Real

El Rey

Su Majestad el Rey concedió ayer diversas audiencias en el Palacio de la Zarzuela:

— Comisión de la Fundación alemana de Protección de Monumentos, presidida por el señor Karl Gustaf.

— Junta rectora de la Fundación Política Exterior. Su presidente, José María de Areilza, expuso ante Su Majestad los objetivos de la entidad, de su centro de estudios y de la revista «Política Exterior». Entre los miembros recibidos por Don Juan Carlos se encontraban los fundadores, Eduardo Serra, José Luis Zavala, Luis Solana, Guillermo Luca de Tena, Miguel Herrero, José Lladó, Enrique Larroque, Gonzalo Anes, Darío Valcárcel y Santiago Mora-Figueroa.

— El presidente de Manufacturas Hannover.

Sus Majestades los Reyes también recibieron a:

— Consuelo Varela, directora-conservadora de los Reales Alcázares.

— Equipo directivo de la revista «Telva» y el Consejo de Administración de la empresa editora.

Por otra parte, los Reyes inaugurarán el próximo sábado en Barcelona la exposición sobre Tecnología que abrirá los actos conmemorativos del 125 aniversario de la Asociación de Ingenieros Industriales de Cataluña.

La muestra, que recoge la industrialización de Cataluña desde el siglo XVIII hasta ahora y las nuevas tecnologías aplicadas a la industria, coincidirá con el centenario de la Exposición Universal de Barcelona y la apertura de la Olimpiada cultural.

Está previsto también que los Reyes presidan un acto el próximo miércoles 12 de octubre, día de la Fiesta Nacional, en el que Don Juan Carlos depositará una corona de laurel ante el monumento a todos los que dieron su vida por España, situado en la madrileña Plaza de la Lealtad. Posteriormente, Don Juan Carlos y Doña Sofía asistirán a una parada militar.

El Príncipe de Asturias

Su Alteza Real el Príncipe de Asturias será investido el próximo día 14 alcalde honorario de la ciudad de Oviedo. El acto tendrá lugar en la sala de Plenos de la Casa Consistorial. Don Felipe recibirá el bastón de mando de la ciudad y, a continuación, realizará una visita a la catedral. Al día siguiente —sábado, 15 de octubre— Don Felipe presidirá la entrega de los premios Príncipe de Asturias 1988, acto que se celebrará en el teatro Campoamor, según informa nuestro corresponsal **Faustino F. Alvarez**.

La infanta Cristina

Su Alteza Real la Infanta Cristina izará la bandera olímpica que traerá el alcalde Pascual Maragall desde Seúl y que ondeará en Barcelona hasta el término de los XXV Juegos Olímpicos que se celebrarán en la capital catalana en 1992. La Infanta izará la enseña olímpica en un mastil habilitado en el Moll de la Fusta, de Barcelona, durante la fiesta que tendrá lugar el próximo domingo para celebrar la llegada de la bandera.

Tensión y dolor en los funerales del policía nacional asesinado por el GRAPO

Rodríguez Colorado suplió la ausencia del ministro Corcuera

Madrid / Soria

A primeras horas de la tarde de ayer recibieron sepultura, en su localidad natal de Boós, en Soria, los restos mortales del agente del Cuerpo Nacional de Policía Bernardino Ortega, asesinado el martes por miembros del GRAPO cuando realizaba misiones de vigilancia en las oficinas centrales en Madrid del Documento Nacional de Identidad. En llamada a una emisora, los GRAPO asumieron la responsabilidad de esta acción criminal.

Con anterioridad, se había celebrado un funeral en el acuartelamiento de la Policía Nacional del barrio madrileño de Moratalaz. Por expreso deseo de los familiares del agente asesinado, informa Ep, no estuvieron presentes miembros del Gobierno y no se permitió la presencia de los representantes de los medios informativos. Al funeral asistieron alrededor de quinientas personas, entre las que se encontraban la viuda y dos hermanos del policía, numerosos compañeros, la delegada del Gobierno en Madrid, Ana Tutor, y el director general de la Policía, José María Rodríguez Colorado. Asistieron también el jefe superior de Policía de Madrid, Lorenzo Calatayud; el portavoz de Alianza Popular en el Ayuntamiento de Madrid, José María Álvarez del Manzano, y otras autoridades policiales y de la Guardia Civil.

Ofició la misa el capellán del acuartelamiento, Luis María González. A lo largo de la ceremonia se registraron diversos momentos de emoción y dolor protagonizados por la viuda, familiares y compañeros de Bernardino Ortega.

Antes de comenzar el funeral, alrededor de veinticinco coronas, con inscripciones de

«Tus compañeros», «Policía Judicial», «SUP», «Cuerpos de la Seguridad del Estado», «Delegada del Gobierno», etcétera, fueron llevadas hasta el féretro.

Al término de la ceremonia, que duró poco menos de media hora, se procedió al sellado del ataúd en el que el cuerpo de Bernardino Ortega fue trasladado hasta su localidad natal. Se produjeron entonces pequeños incidentes cuando los familiares del policía vieron en el exterior del recinto a informadores gráficos y cámaras de televisión, y les pidieron que respetaran el dolor de la familia y abandonaran el lugar. En medio de unos momentos de dolor y tensión, los familiares dijeron a los periodistas que no querían protagonismo de ningún tipo y que no se hiciera propaganda con el cadáver de Bernardino.

Asimismo, un centenar de personas que se encontraba frente a las puertas del acuartelamiento aplaudió el paso del coche fúnebre, mientras que abucheó a las autoridades y a los profesionales de los medios de comunicación.

Los restos mortales de Bernardino Ortega recibieron sepultura en Boós a las dos y media de la tarde. El silencio y la emoción contenida fueron las notas dominantes en los funerales oficiados en la iglesia parroquial, según informa nuestra corresponsal **María Mayor**.

El cortejo fúnebre llegó a las dos de la tarde al municipio, acompañado de varios vehículos en los que viajaban la viuda y las hijas del fallecido, junto con los familiares más allegados. No pudieron estar presentes los padres del agente asesinado, residentes en Barcelona, por ser de avanzada edad y estar muy afectados por el suceso.

El Parlamento navarro suspende los derechos económicos a HB

Pamplona

El Pleno del Parlamento de Navarra aprobó la suspensión de los derechos económicos de los siete parlamentarios de Herri Batasuna por su reiterada inasistencia a las sesiones de la Cámara.

La sanción, que se debatió en un Pleno secreto, tendrá, según informa Efe, una duración de cuatro meses, que supondrá a los diputados «abertzales» dejar de percibir en torno a cinco millones de pesetas, y fue aprobada por los grupos de PSN, UPN, CDS, UDF y AP, la abstención de EA y el voto en contra de EE.

Javier Otano, portavoz del Parlamento, fue el encargado de presentar a la Cámara la sanción propuesta por la Mesa, que la aprobó en su día «por unanimidad», y en la que «se han tenido en cuenta los informes jurídicos».

DRAGADOS
Y CONSTRUCCIONES, S.A.

INFORMA

Que debido a la conexión de su sistema telefónico a la Red de IBERCOM, a partir del jueves día 16 de octubre cambia el número telefónico del Servicio Central de Aprovisionamientos, situado en el Paseo de la Castellana, 182, pasando a ser el

583 20 00

DRAGADOS
Y CONSTRUCCIONES, S.A.